

*Interpellation présentée par la députée:
Mme Jeannine de Haller*

*Date de dépôt: 21 octobre 2004
Messagerie*

Interpellation urgente écrite **Eclosion**

En juillet 2003, une conférence de presse annonçait la création d'ECLOSION.

En octobre 2003, dans les locaux d'ECLOSION (locaux par ailleurs superbes et vides), Monsieur Martin Garcia informait des personnes intéressées qu'il n'y avait pas encore de commission ad hoc pour attribuer ni locaux ni budget.

En janvier 2004, Monsieur Lamprecht, vous avez fait un discours très prometteur à "BioData" à l'Hôtel Intercontinental.

A ce jour, les personnes qui avaient manifesté leur fort intérêt à ECLOSION en octobre 2003 déjà, n'ont toujours rien vu venir de la part de notre canton.

Il semblerait qu'entre temps, le Développement Economique Vaudois ait offert gratuitement une adresse et un petit secrétariat à ces personnes...

Ma question est donc la suivante : Y a-t-il des start-ups qui ont bénéficié de l'incubateur ECLOSION depuis juillet 2003, et si oui, quelles sont-elles ?

Je vous remercie de votre réponse.